

- b. Respon siswa terhadap penggunaan model pembelajaran *snowball throwing* di SMP Negeri 13 Surabaya termasuk kurang baik. Hal ini terbukti dari hasil analisis yang menyatakan bahwa prosentase hasil angket tentang penggunaan model pembelajaran *snowball throwing* di SMP Negeri 13 Surabaya sebanyak 53% yang terletak antara 40% - 55% adalah termasuk kurang baik (menurut Suharsimi Arikunto).
2. Hasil belajar PAI siswa di SMP Negeri 13 Surabaya sebelum menggunakan model pembelajaran *snowball throwing* menyatakan hasil rata-rata 87,8. Dan sesudah menggunakan model pembelajaran *snowball throwing* menyatakan hasil rata-rata 87,6. Berarti dalam hal ini mengalami penurunan.
3. Pengaruh penggunaan model pembelajaran *snowball throwing* terhadap peningkatan hasil belajar PAI di SMP Negeri 13 Surabaya.

Dari hasil penelitian yang dilakukan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh penggunaan model pembelajaran *snowball throwing* terhadap peningkatan hasil belajar PAI siswa, dengan menggunakan analisis data regresi linier sederhana guna mengetahui linieritas satu variabel dengan variabel yang lain dan dengan menggunakan analisis data uji signifikansi guna mengetahui pengaruh signifikan tidaknya antara variabel X (penggunaan model pembelajaran *snowball throwing*) dengan variabel Y (peningkatan hasil belajar PAI siswa). Dan hasil penelitian ini

diperoleh F_{hitung} sebesar 0,018 dengan signifikansi 0,005, sedangkan nilai F_{tabel} dengan taraf signifikansi 5% diperoleh F_{tabel} 3,98. Perbandingan antara keduanya menghasilkan $F_{hitung} < F_{tabel}$ atau $0,018 < 3,98$. Dengan demikian pengujian menunjukkan menolak H_a .

Maka dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima dan H_a ditolak. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis yang berbunyi “pengaruh signifikansi penggunaan model pembelajaran *snowball throwing* terhadap peningkatan hasil belajar PAI siswa di SMP Negeri 13 Surabaya ditolak, artinya dengan adanya penggunaan model pembelajaran *snowball throwing* tidak mampu memberikan dampak yang signifikan dalam meningkatkan hasil belajar PAI Siswa di SMP Negeri 13 Surabaya.

B. Saran

Melihat hasil penelitian di atas, dapat diberikan beberapa saran yang diharapkan akan menjadi bahan pertimbangan bagi SMP Negeri 13 Surabaya di dalam upaya meningkatkan belajar PAI siswa, yaitu:

1. Bagi kepala sekolah diharapkan agar selalu memberikan perhatian kepada siswa dalam semua kegiatan pelajaran, khususnya pada pelajaran PAI dengan memberikan fasilitas yang baik berupa sarana dan media untuk meningkatkan kualitas pendidikan.
2. Bagi guru SMP Negeri 13 Surabaya khususnya pada pelajaran PAI, diharapkan agar terus berupaya menjadi guru yang lebih profesional yakni

